



Audi México anuncia cambios en su Consejo Ejecutivo

- **Adrian Wanger deja la vicepresidencia de Finanzas y Tecnologías de la Información**
- **Viajará a China para encargarse de las finanzas de la empresa de cooperación entre Audi y FAW, destinada a la puesta en marcha de una nueva planta de vehículos eléctricos**
- **Tarek Mashhour, Presidente Ejecutivo de Audi México: “Queremos agradecerle a Adrian Wanger por todo lo bueno que hizo en nuestra planta de San José Chiapa, deja un legado importante en términos de digitalización y acciones tecnológicas para la producción.”**

San José Chiapa, 1 de febrero de 2021 – Audi México anuncia que Adrian Wanger deja la Vicepresidencia de Finanzas y Tecnologías de la Información, cargo que ocupa desde abril del 2019, para viajar a China y enrolarse en su próxima posición como Vicepresidente de Finanzas y Comercial en la nueva planta de Audi en Changchun, que se construirá en cooperación conjunta con FAW para la producción de vehículos totalmente eléctricos.

Como responsable de Finanzas en la planta de Audi en México, el señor Wanger logró una economía sana que ha permitido la protección de los colaboradores en momentos difíciles como lo ocurrido durante el 2020, periodo en el que la planta dejó de operar más de 80 días, tiempo en el que no hubo despidos.

Asimismo, al estar al mando de las Tecnologías de la Información de Audi México, Adrian Wanger ha encaminado a la planta rumbo a un mundo más digitalizado. Gracias a esto, se han implementado acciones tecnológicas en las líneas de producción, que permiten una construcción del auto más eficiente y precisa. Además de que, con él a cargo, se llevaron a cabo proyectos como el de la App Audi México que, entre otras cosas, funciona como una herramienta muy efectiva para establecer comunicación directa con todos los colaboradores.

Tarek Mashhour, Presidente Ejecutivo de Audi México: “Queremos agradecerle a Adrian Wanger por todo lo bueno que hizo mientras estuvo a cargo de la vicepresidencia de Finanzas y Tecnologías de la Información. Deja un legado importante en el camino de la planta hacia la digitalización, gracias a sus acciones tecnológicas para las líneas de producción. Asimismo, le deseamos el mejor de los éxitos en su nueva experiencia como Vicepresidente de Finanzas y Comercial de Audi en China. Mientras estuvo en México, Adrian Wanger dio resultados muy positivos y estamos seguros de que seguirá haciéndolo en su próxima aventura.”

Adrian Wanger cuenta con un historial muy amplio y consistente en AUDI AG, donde comenzó su carrera en 1997 en el área de Finanzas de Audi en Ingolstadt, Alemania. Asimismo, dentro de su currículum, destaca su experiencia en otras áreas de la misma sede como Director de Planeación Financiera Corporativa del Grupo Audi, cargo que tuvo entre 2011 y 2016. Además, ha participado en otras marcas del Grupo Volkswagen.

De 2004 a 2007, tuvo el puesto de Director de Finanzas en la sede de SEAT en Martorell, provincia de Barcelona, España; mientras que, de 2007 a 2011, fue el Director de Finanzas y Administración de la empresa de ventas de Audi y Volkswagen en Medio Oriente, ubicada en los Emiratos Árabes Unidos.

La Vicepresidencia de Finanzas y Tecnologías de la Información de Audi México es un puesto sumamente importante dentro de la estrategia de AUDI AG. Hoy en día, el Grupo Audi continúa evaluando a la persona indicada que llegará a tomar el cargo que deja vacante Adrian Wanger. La comunicación sobre esta decisión, será informada oportunamente.

Audi

MediaInfo



Comunicación Corporativa

Christine Kuhlmeier

Teléfono: 276 102 0868

Email: christine.kuhlmeier@audi.mx

www.audi-mediacyenter.com

Comunicación Externa

Alfonso Ruiz

Teléfono: 276 102 6609

Email: alfonso.ruiz@audi.mx



Audi México S.A. de C.V. se inauguró en el año 2016, por lo que es la planta más joven de la red de producción de Audi. La planta está ubicada en San José Chiapa, en el estado de Puebla y cuenta con la cadena completa de producción, desde la nave de Estampado, la nave de Carrocería, la nave de Pintura hasta la nave de Montaje. Los equipos de producción vanguardistas y la logística altamente eficiente aseguran un volumen de producción anual de 150,000 Audi Q5, lo que convierte a Audi México en un centro importante de exportación para todo el mundo. Audi México es uno de los empleadores más atractivos del país, a más un año de su apertura, la fábrica se involucra de manera importante con la región, a través de proyectos sustentables. Actualmente, más de 5,200 colaboradores trabajan en la planta de San José Chiapa.
